



Vom 22. bis zum 30 September findet in Friedrichshafen die 57. Interboot statt. Auf der Wassersport-Ausstellung werden die Trends, Neuheiten und Highlight für das kommende Jahr präsentiert.

Leadin

Vom 22. bis zum 30 September findet in Friedrichshafen die 57. Interboot statt. Auf der Wassersport-Ausstellung werden die Trends, Neuheiten und Highlight für das kommende Jahr präsentiert. Bettina Hoffmann berichtet.

An neun Messetagen gibt es bei der Interboot Boote, Boards und Zubehör für alle Altersklassen und Fans des kühlen Nass. Mehr als 470 Aussteller aus über 20 Nationen präsentieren die gesamte Bandbreite des Wassersports. Verschiedene Sportarten zum Erleben und Ausprobieren gibt es am Messe-See und in den Hallen im Trendsport- und Boardbereich mit stehender Welle und Stand-UP Paddling Testbecken. Aber auch im Interboot-Hafen direkt am See warten rund 100 Segel- und Motorboote zur Probefahrt. Die neue Trendsportart auf dem Wasser heißt Motosurf. Ein rasantes Vergnügen, bei dem die Fahrer auf motorisierten Boards mit bis zu 60 Stundenkilometern über die Wellen reiten.

Bettina Hoffmann, Nachrichtenredaktion ... Friedrichshafen